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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA ÚNICA E VIRTUAL CONVOCADA 

PELO EDITAL 004/2021 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS 

SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO 

SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao vigésimo quinto dia de outubro de dois mil e vinte e um, às treze  horas, em 

chamada única e virtual, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária Virtual, 

através do Google Meet, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE Seção 

Santa Rosa do Sul, para tratar da seguinte pauta, conforme edital 004/2021: 

a)Deliberação sobre a participação na mobilização em Brasília e/ou apoio financeiro 

a participantes de outras sessões; b) Apresentação, discussão e deliberação sobre a 

proposta de confraternização de final de ano. Em caso de aprovação, definição do 

valor máximo; Definição do período do dia para a celebração do evento; Votação para 

escolha da data e do local; Espaço: restaurante, parque aquático (sugestões); 

Definição quanto a participação de familiares. c) Discussão e deliberação sobre a 

compra de brindes de final de ano; c.1- votação para compra ou não dos brindes; c.2 

votações de um teto para compra dos brindes. d)  Reajuste anual do Plano de Saúde 

São José; d.1 Retomada da aplicação RESOLUÇÃO Nº 001/2017 – SINASEFE SRS, 

para os inadimplentes do Plano de Saúde São José. d.2 Formas de Negociação e 

aplicação de contrato. - Reajuste anual do Plano de Saúde São José; - Acesso a 

discriminação de uso do Plano de Saúde São José. e) Outras pautas apresentadas 

pela assembleia. Ao iniciar os trabalhos, a coordenadora-geral presidente, Darc Ionice 

Feijó da Rocha cumprimenta a todos, designando a mim, Sandra Coelho P. Magenis, 

auxiliar de escritório da seção sindical, para secretariar a assembleia e lavrar a 

presente Ata. Em seguida, abre para discussão falando sobre o primeiro item da 

pauta, mas primeiro explica que para cada votação foi criado um formulário para 

preenchimento de resposta e contagem dos votos. Volta a falar sobre o primeiro item 

da pauta, Darc explica que conforme já informado anteriormente por e-mail e através 

de outros meios de comunicações a nova reforma administrativa impactará na vida do 

servidor público, e convida para maiores esclarecimentos sobre o que está 

acontecendo nas manifestações em Brasília, a professora Jane Valter de Videira. 

Jane inicia cumprimentando a todos  e dando mais detalhes sobre o movimento feito 

frente a luta contra a reforma, explica como está funcionando o movimento e finaliza 

falando sobre a importância da reinvindicação dos profissionais contra a PEC32. Darc 

agradece a Jane e retoma a palavra, e da sequencia falando sobre os gastos por 

pessoal para ir para a mobilização, sendo 15% sobre o salário mínimo de diária para 

alimentação, ressarcimento para deslocamento, passagem de avião e hotel. Miriam 

explica e pede para que votem no formulário quem gostaria de se dispor para ida a 

Brasília e caso não haja nenhum interessado, pede que votem se aceitam o repasse 

da ajuda para outra sessão. Jaqueline pede esclarecimentos sobre o recibo dos 

gastos, Darc explica que no momento fica inviável, mas que tudo terá apresentação 
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de recibo, e que temos possibilidades de auxiliar outra sessão caso não haja 

candidatos para representar nosso sindicato. Darc pede para que seja votado o 

formulário, Miriam apura as votações, ninguém se disponibiliza para ida a Brasília, e 

na votação com a maioria favorável fica deliberado o auxílio para outra sessão enviar 

um representante para a mobilização. Darc passa para segundo item da pauta, 

votação para festa de final de ano, Carla pede a palavra e diz ser contra a festa visto 

que muitos ainda não estão em aula presencial. Darc explica que abrira para votação 

para que todos tenham o direito de votar já que todos os anos se vota a respeito deste 

item. Miriam envia o formulário para a votação, caso a festa seja aprovada se votará 

nos próximos itens que se referem a mesma. Com quinze votos a favor, quatorze 

votos contra e duas abstenções, fica deliberado que haverá festa presencial. Miriam 

segue expondo os locais, períodos do dia e locais para votação. Miriam envia 

formulário para votação da liberação do teto com algumas opções e com a maioria de 

seis votos fica deliberado o valor de quarenta mil reais. Próxima deliberação fica 

decidido de acordo com a maioria dos votos que o local escolhido será o espaço de 

eventos Gabiatti na data do dia dezoito de dezembro no período da noite, que cada 

servidor poderá levar um acompanhante sendo que o valor do acompanhante  será 

custeado pelo sindicato,  e  explica também que, como somente depois desta 

assembleia iremos confirmar com o local escolhido, se a data mais votada já estiver 

ocupada, passamos a escolha para  segunda data mais votada, dia dez de dezembro. 

Próximo item da Pauta deliberar sobre lembrança de final de ano. Antes da votação 

Carla fala sobre as cestas básicas doadas no ano passado, que seria importante 

também deliberar sobre. Miriam envia formulário para votação das lembranças, 

enquanto acontece a votação Marangoni sugere como ideia para ponto de pauta em 

uma próxima assembleia, criar uma resolução que facilite a compra de brindes de final 

de ano, para que não se perca tempo com o mesmo assunto todos os anos. Miriam 

então faz a contagem dos votos sobre a deliberação da aprovação, com a maioria a 

favor fica decidido pela compra e explica que será enviado um questionário para que 

os sindicalizados mandem ideias para os brindes. Segue a deliberação sobre o valor 

e fica decidido que o teto será de até trezentos reais. Próximo item de pauta 

esclarecimentos sobre assuntos do plano de saúde São José. Darc inicia lendo sobre 

os tópicos que serão discutidos e passa a palavra para que Sandra esclareça melhor 

sobre os assuntos. Sandra inicia falando que anteriormente tivemos uma dificuldade 

no controle de cobrança dos inadimplentes e que retomaremos essas negociações de 

forma que fique viável para os associados em atraso efetuarem suas negociações e 

pagamento de dívida em atraso, e ao mesmo tempo consigam pagar junto as parcelas 

atuais do plano.  E que serão firmados contratos para a execução da negociação e 

caso não haja nenhuma forma de conseguir fazer este acordo, será aplicada a 

resolução Nº001/2017. Logo após explica como funciona as informações junto ao 

plano sobre a discriminação de uso mensal de serviços e como cada associado tem 

acesso a estas informações, citando que se fara um passo a passo informativo para 
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que todos entendam como acessar o site e checar a suas informações. Marangoni 

pede a palavra e diz achar melhor enviar esta explicativa por e-mail, visto que a 

assembleia já está com longo tempo de duração. Darc pergunta se todos aceitam e 

com a maioria de acordo fica decido passar a explicativa do passo a passo para o 

acesso por e-mail. Para a finalização da assembleia Mirian e Darc questionam outras 

pautas que os sindicalizados queiram deliberar, porém por uma questão de tempo e 

organização, fica decidido que as seguintes solicitações sobre; maiores informações 

sobra a nova reforma administrativa,  doação de cestas básicas e brindes para 

instituições de caridade e demonstrativo de despesas do sindicato, serão pontos de 

pauta para se discutir na próxima assembleia. Darc menciona que por parte da 

Diretoria não há mais informes e nem assuntos em pauta, agradeceu a presença de 

todos e encerrou a assembleia. Eu Sandra Coelho P. Magenis, na função de secretaria 

da assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pela secretaria geral 

da seção Mirian Rocho da Rosa Silveira, e pela Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó 

da Rocha. 

 

 

 

 

Sombrio, 25 de outubro de 2021. 
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